



## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### La Ville de Coaticook inaugure son parc canin

**COATICOOK, le 23 septembre 2019** – Aujourd’hui, le conseil municipal ainsi que le maire de Coaticook, Monsieur Simon Madore, procédait à l’inauguration officielle du tout nouveau parc canin.

Au cours des dernières élections municipales, plusieurs élus avaient souhaité la mise en place d’un parc canin à Coaticook pour les résidents et les touristes de passage chez nous.

Une fois le conseil municipal en place, la création d’un parc canin a été mise dans les priorités des élus. Ces derniers ont tenu une consultation publique avec des membres de la population pour connaître le site idéal selon eux pour l’implantation du parc. De plus, le conseil municipal voulait que la population se prononce sur ce qu’elle souhaitait voir comme parc canin : abris, fontaine, éclairage et autres. La mise en place du parc canin de Coaticook aura coûté 70 000\$.

Déjà, des résidents et leurs chiens ont commencé à fréquenter le parc. Les commentaires sont très positifs. « Le conseil municipal est très heureux de procéder aujourd’hui à l’inauguration du parc canin. Plusieurs demandes des citoyens nous avaient été faites pour que les chiens puissent avoir leur zone de liberté. C’est fait et pour un budget moindre que prévu. Je suis très heureux. », Simon Madore Maire de la Ville de Coaticook.

Le parc canin est ouvert de 6h à 22h. Les règlements sont inscrits à l’entrée du parc. Il est important de les respecter pour une bonne harmonie et pour éviter les accidents.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications  
819 849-2721, poste 256

